

Judul : Efek Muhaimin elektabilitas Anies melonjak di Jatim
Tanggal : Selasa, 07 Nopember 2023
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 3

Efek Muhaimin, Elektabilitas Anies Melonjak di Jatim

Sebanyak 32% responden menilai Anies sebagai sosok cerdas. Alasan tertinggi lainnya, yakni kinerja terbukti/berprestasi dengan perolehan 26% dan 21% keterpilihannya karena memihak rakyat kecil.

FACHRI AUDHIA HAFIZ
redaksi@medialindonesia.com

ELEKTABILITAS bakal calon presiden (capres) Anies Baswedan kian moncer di Jawa Timur (Jatim) setelah menggendong Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar alias Cak Imin sebagai bakal calon wakil presidennya. Data itu terekam dalam survei teranyar Charta Politika Indonesia.

Direktur Eksekutif Charta Politika Indonesia Yunarto Wijaya mengartakan sebelum menggaet Muhaimin serta PKB, elektabilitas Anies hanya memperoleh belasan persen di Jatim. "Anies jauh lebih baik jika dibandingkan dengan sebelum Cak Imin ma-

suk, sekarang ada di angka 27%," ujarnya saat merilis hasil survei secara daring bertajuk Peta Elektoral Pascaputusan MK dan Pendaftaran Capres Cawapres di Jakarta, kemarin.

Sementara itu, pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud MD mendapat perolehan 38% di Jatim. Kemudian, Prabowo Subianto-Gibran Rakahuming Raka dipilih publik sebanyak 34%. Hasil survei tersebut juga memotret pertarungan ketat di wilayah DKI Jakarta dan Banten. Anies-Muhaimin dipilih publik sebanyak 32%, Ganjar Mahfud 36%, dan Prabowo-Gibran 32%.

Charta Politika juga mencatat elektabilitas ketiga pasangan capres-cawapres secara keseluruhan. Ganjar-Mahfud mendapat angka 36,8% dan menjadi pilihan tertinggi responden. Kemudian, Prabowo-Gibran memperoleh 34,6%, sedangkan yang memilih pasangan berakronim Amin ini sejumlah 24,3%.

Survei Charta Politika dilakukan pada 26-31 Oktober 2023 dengan melibatkan 2.400 responden yang berusia di atas 17 tahun. Responden tersebar di 34 provinsi. Metode yang digunakan, yakni wawancara tatap muka dengan teknik pengambilan *multistage random sampling*. *Margin of error* dari survei ini 2%.

Di sisi lain, Yunarto mengatakan 32% responden menilai Anies sebagai sosok cerdas.

Alasan tertinggi lainnya, yakni kinerja terbukti/berprestasi dengan perolehan 26% dan 21% keterpilihannya karena memihak rakyat kecil. Kemudian, mayoritas pemilih Ganjar menganggap mantan Gubernur Jawa Tengah itu berpihak pada rakyat kecil sebanyak 48%.

Alasan lainnya, pemilih Ganjar menyukai karakteristik kinerja terbukti/berprestasi sejumlah 24% dan cerdas/pintar sebanyak 10%. Lalu, Prabowo dipilih 44% responden karena sikap tegasnya. "Atribut cerdas/pintar dari Prabowo mendapat 22% dan berpihak pada rakyat kecil 17%," ujar Yunarto.

Perubahan dan restorasi

Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh menerima kunjungan mantan Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) Din Syamsuddin di NasDem Tower, kemarin. Din datang bersama 15 tokoh pimpinan organisasi-organisasi Islam sebagai rangkaian dari silaturahmi dan memberikan dukungan terhadap pasangan Amin.

Selepas pertemuan yang berlangsung tertutup itu, Din mengatakan para pimpinan ormas Islam mengakui semangat perubahan dan restorasi yang digaungkan pasangan Amin. "Dalam kehidupan, kebangsaan, dan kenegaraan kita perubahan itu adalah sesuatu yang harus kita lakukan," ujarnya. (P-3)